

Publié le 14/12/2018 à 07:52

## Théâtre : Pierrot et Colombine en week-end

### Spectacles



Colombine devra choisir entre l'amour du fantasque Arlequin et celui du timide Pierrot./ Photo E. B.

La chandelle de Pierrot va agiter sa lumière sur la scène du Pari, à **Tarbes**, jusqu'à dimanche. La Compagnie des Passeurs débarque de Paris pour une création en résidence au sein de la Fabrique artistique de la ville de Tarbes.

C'est un conte ancestral qu'Élise Touchon-Ferreira a décidé de porter sur les planches avec «Au clair de lune». L'histoire, c'est celle de Pierrot, de Colombine et d'Arlequin. Une histoire d'amour à trois que vous pourrez venir découvrir en famille, grâce à ce spectacle à voir dès 7 ans.

Si la comptine n'oublie pas les images d'Épinal, c'est dans un univers contemporain qu'elle vous transportera. Pierrot y est boulanger, Colombine est blanchisseuse et Arlequin peintre en bâtiment, adepte des couleurs primaires pour offrir un horizon coloré à ses amis.

Mais dans cette histoire imaginée par Michel Tournier, la vie nocturne du boulanger n'est pas compatible avec le travail diurne de la blanchisseuse. Et si l'amour de Pierrot s'écrit la nuit, il n'est pas entendu quand Colombine étend son linge au soleil.

Arlequin emportera le cœur de la belle blanchisseuse, et le public viendra découvrir si les deux amoureux éternels de notre enfance vont enfin pouvoir s'unir autour de la chandelle de Pierrot...

Un joli spectacle qui plongera les enfants dans un univers qui mêle musique et rêveries solitaires, espoir et humour. Et les grands passeront un agréable moment en compagnie des Passeurs.

Éric Bentahar